

## Unsere Beiträge zum **Lichterfest 2009**



Der *Steenkühler-Brunnen*, erleuchtet von rund 700 Teelichtern – ein beeindruckendes Bild.



Ein Highlight des stimmungsvollen Festes zum Jubiläum **900 Jahre Lindlar** war die von uns initiierte und durch die Audio-Vision Lang AG per zweier mächtiger Beamer ausgeführte Projektion toller Bilder und Filmsequenzen auf die Pfarrkirche St. Severin.

Die zahllosen Festbesucher, die Presse und nicht zuletzt wir selbst bestaunten die Brillanz der effektvollen Bilder und waren begeistert von dieser Aktion.



Fotos: Manfred Wolff, Lindlar